

Dimanche de la santé
Mettre en place le Service Évangélique des Malades (SEM)
dans la paroisse

Savez-vous que des personnes de notre communauté paroissiale portent la communion à des personnes malades, âgées ou isolées ? Peut-être l'avez-vous remarqué alors que le Service évangélique des malades n'est pas présent sur notre paroisse ?

Cela peut le devenir !

Mais le SEM n'est pas que cela.

Les membres du SEM, des hommes ou des femmes, envoyés par la communauté paroissiale au nom de son curé pour visiter, vivent des rencontres fraternelles d'échanges qui permettent aux personnes visitées :

- de rester en lien avec la communauté, si elles l'étaient,
- de participer à sa vie sacramentelle si elles le désirent en demandant par exemple de recevoir la communion, le sacrement de l'Onction des malades ou encore le sacrement de la réconciliation.

Comme les disciples, qui sont heureux de se retrouver autour de Jésus pour partager ce que les rencontres leur donnent de vivre, ils se retrouvent durant l'année autour de leur pasteur pour rendre grâce et renouveler leurs forces.

Si cette attention aux personnes âgées, seules, malades, etc. vous rejoint ou vous interpelle, vous pouvez contacter : (coordonnées et personne à contacter) afin de voir. C'est la réponse que Jésus a faite lorsqu'on lui a demandé : « **Maître, où demeures-tu ?** » Il leur a répondu : « **Venez et voyez** ». Si vous vous sentez appelé(e), n'hésitez pas : venez et vous verrez ensuite ce qu'il y a lieu de faire.

Je vous redonne le nom de personne à contacter et ses coordonnées : (coordonnées et personne à contacter)